



Communiqué

08 avril 2021

L'**UNSA RATP** prend acte avec regret mais sérénité du départ d'une partie des militants de sa section syndicale « conduite » métro/RER.

Regret, car il est toujours regrettable de voir partir des militants qui pour certains ont partagé notre aventure syndicale pendant plus de vingt ans.

Mais la motivation de leur départ les regarde.

A l'**UNSA**, chacun est libre, de partir comme de rester !

Sérénité, car 90% au moins des forces vives de l'**UNSA RATP** restent fidèles aux valeurs **Autonomes**. Ces départs restreints nous donnent l'occasion de réaffirmer notre forme de syndicalisme spécifique et la confiance dans nos valeurs.

Une page est tournée avec certains, mais nous continuons à avancer ensemble avec ceux qui représentent le pôle UNSA Traction, forts de notre représentativité de 1er syndicat de l'entreprise et des valeurs Autonomes.

Notre syndicalisme attire, comme en attestent les progressions d'adhésions importantes que nous constatons dans divers secteurs de l'entreprise, cette année encore.

Pour l'UNSA RATP, l'enjeu principal demeure de convaincre les nombreux salariés qui n'ont pas exprimé de choix aux dernières élections et pour qui ces péripéties internes n'ont aucun intérêt, au regard des défis qui nous sont opposés.

Infos Infos